

RESTAURATION : le chef toulousain Michel Sarran interpelle Emmanuel Macron

Mardi 14 avril, le chef toulousain Michel Sarran a interpellé Emmanuel Macron dans une vidéo publiée sur son compte Instagram. Le juré de Top Chef s'inquiète de l'impact de l'épidémie de nouveau coronavirus sur le secteur de l'hôtellerie et de la restauration : "Aujourd'hui, nous n'avons plus aucune sécurité. Alors, s'il vous plaît, abandonnez les charges sociales ! S'il vous plaît, mettez la pression pour que les assurances réagissent : regardez en Allemagne, elles y sont bien arrivées. Aidez-nous ! On compte sur vous, merci", demande-t-il.